
【 委 員 長 試 案 】 

≪委員会における一問一答導入における先例≫ 

 

 平成２３年８月２３日に決定した千葉市議会の基本理念を踏まえ、

委員会における質問方式として一括質問・一括答弁方式に加え、一

問一答方式を導入する。 

導入にあたり、委員は、質問する際に、選択した質問方式につい

て発言するとともに、委員長の議事進行に従い、円滑な委員会運営

に努めるものとする。 
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